

体験入学(全日制)開催



9月5日に体験入学を開催し、多くの中学生、保護者の皆さま、中学校の先生方にご来校いただきました。今回の体験入学が参加された皆様の進路目標の決定の一助になれば幸いです。厳しい残暑やマスクの着用をお願いする中、ご参加いただきました皆様に心より感謝申し上げます。

本校には理数科、普通科、森林環境科、インテリア科の学科があります。どの学科も特色があり、自分の興味に応じて幅広い選択ができます。是非以下のアンケート結果、授業風景写真も参考にしてください。

アンケート結果(一部)

アンケートにご協力して下さった皆様ありがとうございました。

- ・生徒会活動が充実していて楽しそうだったこと。
- ・アイパッドが導入された授業を行っていて、分かりやすくて進めるスピードが早く、やりやすそうな授業だった。
- ・生徒と先生との距離が近いので、楽しそうだと思いました。
- ・バレーでは、とてもぎやかで楽しそうだった。
- ・発表やグループ活動で協力していたこと。
- ・環境がとても整っていて、快適でした。
- ・インテリア科の授業を見て、とてもおもしろい仕組みで、想像できない仕組みでした。
- ・インテリア科ではデザインについてたくさん学べる。
- ・製図についての説明が楽しかった。
- ・森林環境科では多くの資格が取れて就職に役立つと思った。



クラスマッチが行われました。

9月8日と10月9日にクラスマッチが行われました。9月はバレーボール、バドミントン、ソフトボールの3種目。10月はバスケットボール、サッカー、卓球の3種目でした。



森林環境科 資格取得



森林環境科では、夏休み中に資格取得に挑戦しました。1年生は「天井クレーン」、2、3年生は「車両系建設機械」と「高所作業車」の資格取得を目指しました。連日猛暑の中での講習会でしたが、全員無事に合格しました。



新生徒会発足

10月15日に生徒総会が開かれ前生徒会の役員より1年間の活動の総まとめとして「令和2年度生徒会活動報告及び反省」「令和2年度生徒会一般会計中間報告及び監査報告」「第12回蒼陵祭決算審議及び監査報告」が議題として提出され、審議されました。また、令和3年度新役員の紹介もされ全校生徒の盛大な拍手によって承認されました。



(左) 副会長 畠中 優希 上松中卒
(中央) 会長 太田 望心 日義中卒
(右) 副会長 池田 楓 上松中卒

新生徒会長から中学生の皆さんへ
2年 理数科 太田望心 /日義中学卒

中学3年生の皆さんには、自分の進路について考えられているでしょうか。私は高校に入学する前は高校生活への不安が多くありました。入学してからの高校生活は勉強や部活動、生徒会活動など、とても充実していて楽しいです。中学生の皆さん、今は不安なことや大変なことが多くあると思いますが、楽しいことが多いあります。木曾青峰高校は皆さんをお待ちしています。

定時制



8月28日(金)に校内生活体験発表会が行われ、優秀者2人が9月10日(木)に塩尻市レザンホールで行われた中信地区高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会に参加しました。新型コロナウィルス感染防止のため関係者のみでの開催となりました。
2年栗屋陽花さん、4年寺中麻貴さんが優良賞を受賞しました。

スクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆様に紹介させていただきたいと思います。

また本校のウェブサイトも合わせてご覧いただければ幸いです。

◆木曾青峰高等学校教務室 ◆ご意見・ご質問は下記までお寄せください。